
 
 
 
 

RÉUNION CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE SAINTE-ANNE 
Jeudi 20 février 2025 à 18 h 15 

Au salon du personnel de l’école Sainte-Anne 
 

 
Présences : Marie-Ève Ross, Nadia Lapointe, Jean-François Paradis, Annick 
Desmarais, Jean-Sébastien Tourigny, Catherine Côté, Stéphanie Tremblay, 
Geneviève Boutin, Kim …., Raphaëlle Roy-Ash 
 

Absents: Ndiaga Ba, Marily Lepage, Audrey Valiquette 

 

Procès-verbal 
 

1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 
1.1 Quorum 
Nous avons quorum. 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Appuyé par :  Marie-Eve Ross 
Secondé par : Jean-François Paradis 
 
1.3        Adoption du procès-verbal du 5 octobre 2024 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par :Jean-Sébastien Tourigny 
 
1.4 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 5 octobre 2024 
Aucun suivi 

 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS  
 Aucun visiteur 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
  3.1 Vie de l’école 
   3.1.1 Enseignants   

Un projet d’art est en cours, piloté par une artiste en résidence qui travaille avec les élèves 
des classes TSA pour une période de 20 heures. L’objectif s’avère d’inclure les élèves dans le 
processus de création. Une exposition des œuvres réalisées se tiendra à la galerie Foreman 
de l’université Bishop’s en avril prochain. 
Un projet d’entreprenariat est mené par les élèves d’une classe TSA, qui effectuent la 
distribution de courrier à tous les élèves de l’école. Éventuellement, l’initiative permettra un 
échange de lettres entre les élèves et leurs parents. 
Le concert de Noël s’est révélé un bel événement. Les enfants étaient fiers et plusieurs parents 
ont pu assister à cette présentation. Le prochain spectacle de musique sera celui de la fin de 



l’année, qui se tiendra le 5 mai à l’église du Perpétuel Secours. Un concours de talent est 
présentement en cours afin de sélectionner des élèves qui auront la chance d’offrir une 
prestation lors de cet événement. 
Des élèves de l’école participeront au rassemblement choral organisé par le centre de 
services. Une chorale composée de certains enseignants de l’école est aussi active.  
Le carnaval se tiendra sur trois jours. Le jeudi, des activités seront animées tout au long de la 
journée. Les parents de l’OPP seront présents pour donner un coup de main.  
Plusieurs activités hivernales sont en cours pour l’ensemble des élèves lors des cours 
d’éducation physique. 

 
   3.1.2 Service de garde  

Il y a eu du mouvement dans l’équipe du service de garde : un nouvel éducateur a rejoint 
l’équipe. 

 
   3.1.3 Direction 

Un projet de contes et de danse est présentement en cours au sein des classes du préscolaire. 
Les contes utilisés sont ceux d’auteurs québécois et ils portent sur différents sujets. L’artiste 
invitée est Mme Estelle Généreux.  
Le service de l’organisation scolaire du centre de services proposera des nouveautés liées aux 
inscriptions pour l’année scolaire 2025-2026. Des rencontres d’information ont été tenues, 
s’adressant à tous les parents d’élèves du centre de services. Les parents devront dorénavant 
choisir entre le transport scolaire ou le service de garde. Les parents devront aussi débourser 
à l’avance pour les services offerts au service de garde. 
L’équipe enseignante de l’école souhaite depuis plusieurs années amorcer une discussion 
portant sur la grille-matière, en lien avec la présence de l’anglais intensif offert à tous les élèves 
de 6e année. Des démarches seront amorcées en ce sens au cours des prochains mois.  

 
                         3.1.4 Fondation 

Les membres de la fondation se sont rencontrés à une reprise depuis la tenue de la campagne 
de Noël. Le résultat de cette dernière n’est pas à la hauteur de ce qui était souhaité. 
L’engagement et l’implication des membres s’avère variable. Des inquiétudes sont soulevées 
en lien avec l’an prochain puisqu’un seul des membres demeurera sur ce comité. Plusieurs 
idées sont soumises, mais qui se révèlent peu réalisables. La possibilité de faire du 
recrutement en juin est discutée. Un transfert des responsabilités financières sera effectué au 
nom de la présidente du conseil d’établissement afin d’éviter la perte d’informations. 

 
                           3.1.5 OPP 

Quatre parents sont impliqués dans l’OPP et deux projets sont en cours. En ce qui concerne 
le projet qui porte sur le compost, un diagnostic des possibilités offertes à l’école sera effectué. 
Des actions concrètes pourront être réalisées. Une recherche de subvention pour l’obtention 
de bacs de tri sera complétée. Une formation pourra être offerte aux élèves ainsi qu’aux 
enseignants. Une équipe verte pourra être créé avec les élèves. Le projet à plus long terme 
s’avère de faire du compost à l’extérieur, avec une possibilité de créer un jardin 
communautaire. 
Pour sa part, le projet visant à inclure les perceptives autochtones pour les enseignants 
présente plusieurs éléments dont l’achat de livres, un lancement des activités lors d’une 
journée pédagogique ou lors de la journée de la réconciliation, une grande marche et le port 
de vêtement de couleur orange. Un guide a été créé afin de fournir différentes suggestions 
d’activités. Des démarches seront effectuées à l’avance pour réaliser la planification des 
activités pour le mois de septembre prochain. Une formation pourrait aussi avoir lieu avec les 



enseignants afin de les supporter dans le transfert des connaissances. Une consultation sera 
réalisée par la direction auprès des enseignants dans le but de valider leurs besoins et le 
contenu de l’offre proposée. Une visite d’une personne issue des communautés autochtones 
est aussi discutée. Ces informations seront placées dans l’Info Parents du mois de septembre. 
Un avis de recherche est lancé pour cibler un parent qui sera en mesure de réparer les portes 
du croque-livres. 

 
   3.1.6 Rapport du représentant au comité de parents du CSSRS 
 Le représentant est absent. 
 

3.2 Correspondance reçue 
Des offres ont été faites pour les photos scolaires. Les résultats ont été mitigés l’automne 
dernier de la part des parents et de certains enseignants sur le résultat des photos scolaires. 

 
4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 
 4.1 Critères de sélection du directeur d’école 

Le document Forms sera envoyé par la présidente aux membres du CÉ. 
 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 5.1 Sorties éducatives (document remis sur place) 

Pas de nouvelles sorties à approuver 
 
             5.2 Cours hors école (document remis sur place) 

Une démarche avec la fondation a été effectuée pour le financement des cours hors école 
pour un montant de 12 000$. Une réflexion est amorcée en lien avec le financement de ces 
activités considérant l’augmentation importante des coûts. 

 
5.3 Encadrement des sorties éducatives, récréatives, des cours hors-école et 

manifestations sportives 2025-2026 
Un document est présenté pour expliquer les mesures mises en place lors des sorties. 
Approuvé par : Geneviève Boutin 
Secondé par : Annick Desmarais 

 
5.4 Procédure de classement des élèves 2025-2026 
Un document est présenté : pas de changement apporté en lien avec le document présenté 
l’an dernier. 
Approuvé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Geneviève Boutin 

 
5.5 Règles de fonctionnement 2025-2026 et document d’information aux parents 

utilisateurs du service de garde 
Un document est présenté : pas de changement apporté en lien avec le document présenté 
l’an dernier. 
Approuvé par : Marie-Eve Ross 
Secondé par : Annick Desmarais 
 

6.0       OBJET(S) D’ADOPTION 
 Aucun sujet   

 
 



7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
 7.1 Changement dates des prochaines rencontres 

Changement de dates pour les CÉ pour les deux prochaines rencontres 
8 mai 2025  
5 juin 2025 

   
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Levée de la séance à 19h45 


